

Reemplazó a su padre, Luis Enrique Yarur. Adelantó un plan de crecimiento "de manera orgánica o a través de adquisiciones" y una apuesta por la internacionalización de la firma.

POR MARTÍN BAEZA

La cuarta generación sigue tomando la posta de los negocios de la familia Yarur.

Este martes, Diego Yarur Arrasate (49), segundo de los nueve hermanos de esta generación, asumió como presidente del directorio de Empresas SB, la matriz de Salcobrand, Preunic, Empresas DBS, Pharmabenefits y Medcell, entre otras. Reemplazará a su padre, Luis Enrique Yarur Rey.

Cabe recordar que, en los últimos meses, Yarur Rey ya había dejado la presidencia del banco Bci, donde fue reemplazado por el mayor de sus hijos, Ignacio, y también del holding de la familia, Empresas Juan Yarur. El directorio de esta última sociedad también es presidido ahora por el nuevo timonel de SB.

"Este paso responde a un proceso de sucesión bien planificado y reafirma el compromiso de Empresas SB con la continuidad, la excelencia y el desarrollo sostenible de sus compañías. Al mismo tiempo, proyecta al grupo Yarur hacia el futuro y reafirma los valores que lo han guiado desde sus inicios",



DIEGO YARUR,
 NUEVO PRESIDENTE
 DE EMPRESAS SB.

"Continuaremos explorando opciones de internacionalización, camino que ya comenzamos con DBS en junio".

construir una cultura empresarial que combina resultados económicos, sólidos gobiernos corporativos y generación de valor para todos nuestros grupos de interés. En ese sentido, buscamos desarrollar relaciones de largo plazo con colaboradores, clientes y comunidades".

El nuevo presidente de la empresa adelantó que, junto con seguir invirtiendo "fuertemente" en tecnología, seguirán buscando oportunidades de negocio adyacentes al nuestro, "para crecer de manera orgánica o a través de adquisiciones".

Y afirmó: "Al mismo tiempo continuaremos explorando opciones de internacionalización, camino que ya comenzamos con DBS en junio de este año".

Diego Yarur es ingeniero comercial de la Pontificia Universidad Católica de Chile y MBA de Columbia Business School. Además de presidir Empresas Juan Yarur y ahora SB, participa en los directorios de Bci, City National Bank of Florida, Bci Perú, Bci Factoring, Bci Seguros, Empresas Jordan, Inmobiliaria ANYA e Inversiones Nueva Altamira (*family office* de la familia Yarur), Viña Morandé, y además es consejero de la SOFOFA, de Endeavor, Sistema B y la Fundación Chilena del Pacífico.

La cuarta generación se consolida en el holding: Diego Yarur asume como presidente de la matriz de Salcobrand

dijo la empresa en un comunicado.

No es el único cambio en el directorio. Además de Luis Enrique Yarur, también saldrá de la mesa el director de empresas Heriberto Urzúa. Se sumará al directorio,

además, la expresidenta de Icare, psicóloga de la Universidad Católica y Magíster en Administración de Empresas de la misma casa de estudios, Karen Thal.

Empresas SB, según señaló en

su comunicado, atiende a unos ocho millones de clientes anuales y cuenta con más de 640 puntos de venta a lo largo de todo el país.

En esa misiva, Diego Yarur declaró que "nuestro compromiso es